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リッチロード通信 ～第７２号～ 
２０１７年６月 

◆今月のリッチロード◆ 
今回は７月８日（土）に開催されます、「第１２０回記念アットホームセミナー」についてご紹介 

させて頂きます！リッチロードでは毎月、不動産投資のセミナーを開催しています。不動産投資を

始める方から既に所有をしているオーナー様まで、役立つ情報を経験豊富な弊社コンサルタント

や有名大家さんをお呼びしてセミナーを行っております。ご好評頂いており、７月で１２年目の  

記念すべき１２０回目となります。皆様からのお力添えのお陰と大変感謝しております！そこで、

日頃の感謝を込めまして今回は国際ジャーナリスト/ 

キャスターの蟹瀬誠一先生をお呼び （→裏面へ） 

◆経営企画室の佐藤絵梨です！◆ 
こんにちは、経営企画室の佐藤絵梨です。今回は、私の自己紹介をさせて 

いただきます。何卒、よろしくお願いいたします。 

私は、昨年の２月に中途でリッチロードに入社いたしました。高校を卒業後、 

カナダ（トロント）に留学し、帰国後に複数の会社で主にＷｅｂマーケティングや 

Ｗｅｂ広告などの仕事を５年ほどしてきました。そして、新たな転職先を探して 

いた中でリッチロードの募集を見つけ、Ｗｅｂの仕事ができることと、それから、 

いろんな事に挑戦させてもらえそうな会社であったこと、そして、リッチロードの 

経営理念や行動規範１２ヶ条に共感して応募。縁あって入社いたしました。 

現在は、経営企画室という部署にて、リッチロードのＷｅｂサイトの修正や企画、それからＷｅｂ

広告関連と、あとはセミナー運営もしております。入社前に思い描いていた通り、当社の社長  

自身が新しいものを取り入れることに前向きで、私もとてもやりがいを感じております！ 

ちなみに、そんな私の趣味は“御神輿”です。先日も５月に行われました浅草三社祭にて、 

（その日はお休みをいただいて）御神輿を担いできました。母の生まれが神田で、その繋がりで 

私は物心つく前から連れて行ってもらっていました。中学生くらいからは行けなくなっていました

が、大人になってからまた行く機会があり、今は女の子の友達といっしょに担ぎに行っています。

帰ると肩などがあざだらけで後悔をするのですが、その場で毎年大きな元気をもらっていて、今

年も一年間、周りの人達を想い健康と幸せをお願いしながら担いでいます。これからも可能な限

り、担ぎに行こうと思っています（笑）。 

最後に、私は仕事柄、皆様とお話をする機会は（セミナー会場以外では）ないの

ですが、これからも、Ｗｅｂサイトやセミナーを皆様がより便利にご活用いただける

ように取り組んでまいります。こんな私ですが、どうぞよろしくお願いいたします。 


